

(二)

何人も見よ。①②③

老軀を犠牲に

吾等の市長青沼鋒太郎氏

銃後……この大感激美談

輝やかしい戦勝の蔭には銃後の美談は必ず附き物だ、我平市實現に一意專心邁進した人情市長青沼鋒太郎氏の銃後に於ける美談は數多くあるが、こゝに掲げる一篇は涙なくして聞けぬ銃後感激的な秘話である。

平市實現の大事業を成し遂げ今では一死以つて君國に盡すの決心で忠勇なる出征將兵遺家族に又た譽の傷

瘞軍人慰問に、更に名譽の戦歿者英靈佛前にと獻身的靈を初めて迎へた舊益十三日である。その日残暑焼くが如き午後四時半老市長は職務に身も心も疲れて退廳し平市役所の正門を出た。

老軀は徒步にて一路長橋

に席の温る間もないその嚴

肅な熱情の姿に市民の目頭を常に熱くさせてゐた。

八月八日は忠勇義烈の英

靈を盡す決心で忠勇なる出

征將兵遺家族に又た譽の傷

瘞軍人慰問に、更に名譽の

戦歿者英靈佛前にと獻身的

靈を初めて迎へた舊益十三

日である。その日残暑焼く

が如き午後四時半老市長は職務に身も心も疲れて退廳し平市役所の正門を出た。

老軀は徒步にて一路長橋

に席の温る間もないその嚴

肅な熱情の姿に市民の目頭を常に熱くさせてゐた。

八月八日は忠勇義烈の英

靈を初めて迎へた舊益十三

日である。その日残暑焼く

が如き午後四時半老市長は職務に身も心も疲れて退廳し平市役所の正門を出た。

老軀は徒步にて一路長橋

に席の温る間もないその嚴

肅な熱情の姿に市民の目頭を常に熱くさせてゐた。

八月八日は忠勇義烈の英